

Boletin de Noticias NS

NSDAP/AO: PO Box 6414 Lincoln NE 68506 USA www.nsdapao.org

#1118 17.08.2024 (135)

Michael Kühnen

El programa del NSDAP Recién comentado

Parte 5

DERECHO AL TRABAJO, DEBER DE TRABAJAR

"El primer deber de todo ciudadano debe ser crear mental o físicamente. La actividad del individuo no debe ser contraria a los intereses del público en general, sino que debe realizarse en el marco del conjunto y en beneficio de todos."

Por lo tanto, exigimos:

El Estado popular nacionalsocialista se basa en el trabajo como principio ético. Con el nacionalsocialismo termina la era burguesa y comienza la del trabajador.

Por trabajador entendemos cada miembro del pueblo que trabaja en su lugar y según sus capacidades con todas sus fuerzas, físicas o mentales, en el marco del conjunto y en beneficio de todos, es decir, para la comunidad nacional: ¡Crear desinteresadamente, en lugar de comer egoístamente!

Para la estima y el reconocimiento de tal trabajador, al que todo camarada nacional

debe transformarse o será educado, es completamente irrelevante el tipo de trabajo que realice, siempre y cuando tenga un significado en y para la comunidad nacional y lo lleve a cabo de la mejor manera posible. Ya no hay trabajo "superior" o "inferior", sólo trabajo bien o mal hecho - y en consecuencia la posición de los Volksgenossen en la comunidad será buena o mala. Pero, sobre todo, el NSDAP acabará con el sinsentido de despreciar el trabajo físico. El pueblo alemán aprenderá de nuevo a respetar la nobleza del trabajo y se convertirá en una nación de trabajadores. Este objetivo se expresa también en el nombre del partido, que se autodenomina consciente y orgullosamente Partido Obrero Alemán.

Sólo a través del trabajo el alemán se convierte realmente en camarada del pueblo, se convierte realmente en miembro de la gran comunidad de nuestro pueblo. Por eso el NSDAP le garantiza su derecho al trabajo. En el Estado Nacionalsocialista Popular no hay paro.

A la inversa, por supuesto, ¡es el primer y más noble deber cívico del alemán crear espiritual o físicamente! Quien no se ve a sí mismo como un trabajador y se comporta en consecuencia, se excluye a sí mismo de la comunidad nacional, ¡es asocial!

El NSDAP destruirá todas las formas de vida burguesas o incluso parasitarias y creará una verdadera Volksgemeinschaft, que puede realizarse y se realizará sólo bajo el principio del trabajo.

CONSTRUIR LA COMUNIDAD SOCIALISTA DE LOS PUE-BLOS

"ABOLICIÓN DE LA RENTA SIN TRABAJO Y SIN ESFUERZO, RUPTURA DEL TIPO DE INTERÉS".

El NSDAP es el partido del nacionalismo alemán, es decir, lucha por una nación alemana libre y unida en un espacio vital seguro y suficiente, en pie de igualdad con otras naciones en el marco de un orden de paz justo.

El NSDAP es también el partido de la conciencia nacional y racial alemana, es decir, quiere despertar en todos los nacionales alemanes el orgullo por su propia especie y la disposición a defenderla, protegerla y desarrollarla, así como evitar cualquier alienación biológica o espiritual.

Todo esto sólo puede lograrse si cada miembro de la comunidad nacional encuentra su patria en la comunidad nacional alemana y recibe un trato justo dentro de

ella. El movimiento nacionalsocialista trabaja para devolver al alemán su patria. Pero una patria sólo puede ser una verdadera comunidad en la que nadie vive a expensas de los demás, en la que nadie explota ni desprecia a los demás, y en la que cada miembro de la comunidad nacional recibe un trato justo y acorde con su compromiso con la comunidad nacional y dentro de ella; en resumen, la única comunidad nacional verdadera es la comunidad nacional socialista.

Por eso el NSDAP es también el partido del socialismo alemán, el único que da oportunidad y sentido a todos los demás objetivos. Las reivindicaciones socialistas del programa del partido constituyen, por tanto, el núcleo de los 25 puntos y están en el centro de la lucha por la configuración política de nuestro movimiento. El punto 11 del programa, que se discutirá aquí, representa su núcleo y significado reales, describe el requisito previo decisivo para construir una comunidad popular socialista.

El fundamento de la comunidad popular socialista es el principio ético del trabajo:

Cada Volksgenosse tiene el deber de trabajar para la Volksgemeinschaft, física o mentalmente, según sus capacidades y en su lugar; ¡así se convierte en miembro de la Volksgemeinschaft socialista, mientras que quien rehúse este deber será juzgado como asocial!

A la inversa, el Estado Nacionalsocialista Popular asume la obligación de abolir toda renta del trabajo y sin esfuerzo: ¡nadie puede ni debe enriquecerse con el trabajo de los demás ni percibir renta alguna que no sea fruto de su propio trabajo! Esta exigencia más bien discreta tiene consecuencias tremendas:

Rentas de alquiler, arrendamientos, herencias que van más allá de los recuerdos personales y mucho más - ¡todo esto no tiene cabida en una comunidad popular socialista! Sólo cuenta el propio trabajo, sólo él puede ser la fuente de los ingresos personales - ¡y estos ingresos no crearán ni permitirán la existencia de clases y no conocerán ninguna gradación según el trabajo "superior" o "inferior", sino que su cuantía dependerá exclusivamente de lo útil que sea para la comunidad nacional y de lo bien que se realice!

Todo esto es la condición previa para que el camarada popular reconozca su hogar en la comunidad popular y adquiera la certeza de que los tiempos del distanciamiento entre el ciudadano y el Estado han terminado, de que la explotación, el clasismo y las camarillas de intereses dan paso al socialismo alemán, ¡cuya única base es el trabajo honrado y justamente valorado!

La más importante de todas las exigencias que hacen posible la construcción de la comunidad socialista del pueblo y suprimen la alienación entre el ciudadano y el

Estado es la de romper la servidumbre al interés. Representa una de las dos claves para una correcta comprensión del programa del partido y, por ello, se imprime también en forma bloqueada para subrayar su especial importancia:

El interés es la culminación perversa de una forma de economía explotadora en la que es posible que no sólo y no principalmente el hombre trabaje para ganarse la vida mediante el trabajo honesto, sino en la que el dinero también "trabaja", lo que lleva al caso extremo de que quien tiene suficiente dinero que "trabaja" para él ya no necesita trabajar él mismo. Pero como el dinero no funciona en la realidad, ¿qué significa que el dinero gane "intereses" y parezca multiplicarse por sí mismo? Significa que el que tiene que pagar los intereses trabaja más en beneficio del que deja que su dinero "trabaje" para él. Esto es una burla a cualquier sentido de la justicia, ¡pero sólo sobre la justicia puede construirse el socialismo real! No es la propiedad privada de los medios de producción, ni el nebuloso concepto marxiano de "plusvalía" los problemas clave en la construcción de un orden comunitario socialista, sino la ruptura de la esclavitud al interés, ¡que degrada sistemáticamente el dinero a su propósito como puro valor de cambio!

Romper la esclavitud del interés, pero esto no es sólo el requisito previo para la justicia hacia dentro, sino también para la libertad hacia fuera:

La libertad de una economía nacional sólo puede lograrse si no depende de los grilletes de la Internacional Dorada, de los préstamos de la alta finanza mundial y de las interconexiones de la economía mundial capitalista, que privan incluso a la mayoría de los Estados comunistas de su independencia -aparte de Albania, que prohíbe en su constitución la obtención de préstamos, sólo hay un pequeño puñado de Estados en este mundo que quizás no estén completamente, o sólo parcialmente, sujetos a la esclavitud de los intereses y, por tanto, al dominio de la alta finanza mundial.

El NSDAP quiere deshacer este sometimiento para Alemania y conquistar así la libertad de la economía nacional alemana, ¡que es el requisito previo para la libertad de la nación!

Tanto en la economía interior como en la exterior, hay que sacudirse la esclavitud del interés. Puede haber etapas intermedias, pero el objetivo es inalterable, porque sólo así puede crearse un socialismo alemán y una nación libre.

En la realización de un orden económico sin intereses, el NSDAP no procederá dogmáticamente, sino que examinará cuidadosamente las diversas concepciones, ideas y modelos y procederá de tal manera que la conversión del sistema económico y financiero se lleve a cabo con la mayor justicia posible y sin perjuicio para la economía nacional.

Al final, sin embargo, existe la Volksgemeinschaft socialista, en la que ya no hay ingresos sin trabajo y sin esfuerzo, y el principio del trabajo impregna y configura todos los ámbitos de la vida völkisch.

CONFISCACIÓN DE TODOS LOS BENEFICIOS DE LA GUE-RRA

"En vista de los enormes sacrificios de propiedad y sangre que toda guerra exige del pueblo, el enriquecimiento personal a través de la guerra debe calificarse de crimen contra el pueblo. Por lo tanto, exigimos la confiscación total de todos los beneficios de la guerra."

Dos veces en este siglo, Alemania se ha visto obligada a una guerra asesina. Dos veces en este siglo, las potencias vencedoras le han impuesto una forma de gobierno que contradice la naturaleza y la tradición de nuestro pueblo. La democracia negro-rojo-amarillo es una herramienta del orden victorioso para mantener a Alemania sometida e impedir el renacimiento de una nación alemana libre. Por eso ningún patriota alemán puede profesar su apoyo a ella:

La democracia y el sentimiento nacional no son compatibles en Alemania.

El primer intento de subyugar al pueblo alemán -después de 1918- fracasó: el Dictado de Versalles humilló y mutiló a Alemania, la sometió a una servidumbre económica, y los vencedores encontraron cómplices dispuestos en los demócratas ya entonces, pero Alemania seguía siendo en su esencia un Estado grande e internamente maltrecho pero inquebrantable, con una oposición nacional fuerte y finalmente victoriosa.

En esta situación, el NSDAP, en este punto 12 de su programa, limitó la exigencia de confiscación de todos los beneficios de la guerra a aquellas personas que habían ganado una fortuna con la guerra entre 1914 - 1918 mediante el chanchullo, la especulación y la corrupción, que ahora estaba protegida por la República de Weimar de Bonzos.

Durante la Segunda Guerra Mundial, este tipo de especulación bélica se castigaba con la pena de muerte y solía combatirse con éxito con todos los medios del poder estatal. ¿Significa esto que el punto 12 del programa del NSDAP está obsoleto hoy en día, cuarenta años después del final de la Segunda Guerra Mundial?

Por supuesto que no. Desde 1945, nos enfrentamos a otra forma de especulación

bélica aún más censurable que la que el Partido denunció con respecto a los acontecimientos de 1914 - 1918: a saber, el segundo intento de someter al pueblo alemán -después de 1945- fue un éxito total:

Toda Alemania fue ocupada, dividida y sometida a la arbitrariedad de los vencedores, fue saqueada, deshonrada y destrozada. Ese fue el monstruoso resultado de la "cruzada por la democracia y la humanidad" de los aliados, ¡y todavía hoy lo estamos sufriendo! Pero aún más monstruoso que el dominio arbitrario de los vencedores, que al fin y al cabo procedía de nuestros enemigos, fue el hecho de que se encontraran alemanes que se pusieron a disposición de esos vencedores y establecieron en su nombre autogobiernos semicoloniales, que pretenden ser Estados soberanos y, sin embargo, no tienen otro sentido de la existencia que la perpetuación del orden de los vencedores y, por tanto, ¡de la servidumbre alemana!

¡Estos colaboradores son y seguirán siendo los peores enemigos del pueblo y plagas del pueblo que nuestro pueblo ha producido en su larga historia! En caso de una revolución nacionalsocialista, ¡tendrán que expiar su traición contra el pueblo! Y, sin embargo, habrá beneficiarios del actual orden colonial de los que no se demostrará que hayan cometido directamente crímenes contra nuestro pueblo. Pero tampoco ellos deben seguir disfrutando de los frutos de su actitud.

Aquí, la exigencia de la confiscación total de todos los beneficios de la guerra cobra un nuevo sentido:

Los sindicatos del sistema que arrebataron la propiedad del FRENTE OBRERO ALEMÁN, las instituciones y servicios que obtuvieron ventajas de la propiedad del partido del NSDAP y sus subdivisiones, los editores cuyos imperios de prensa se basaron en la ventaja inicial de la concesión anticipada de licencias por parte de los vencedores y todos los demás que obtuvieron un beneficio material directo de la rendición incondicional y la subsiguiente subyugación del pueblo alemán gracias a su actitud de colaboración con las potencias enemigas: ¡son especuladores de la guerra y hienas de la rendición!

Sus bienes serán considerados por el NSDAP como enriquecimiento personal a través de los beneficios de la guerra y serán completamente confiscados:

Nadie puede aprovecharse de la desgracia de su propio pueblo y convertirse impunemente en títere de las potencias enemigas.







¡El NSDAP/AO es el mayor suministrador mundial de propaganda Nacional Socialista!

Revistas impresas y online en muchas lenguas Cientos de libros en casi una docena de lenguas Sobre 100 webs en docenas de lenguas



